

Zum Thema

Leben auch in Fremdfamilien

Bühl (BT) – Das Betreute Wohnen in Familien (BWF) richtet sich an erwachsene Menschen mit Behinderungen, die (noch) nicht alleine leben können und die gleichzeitig in familiärem Umfeld leben wollen. Für diesen Personenkreis wird eine Familie gesucht, die bereit ist, einen Mensch mit Behinderung langfristig bei sich aufzunehmen, heißt es in

einer Pressemitteilung der Lebenshilfe. Dies kann eine Fremdfamilie sein oder aber auch die Familie eines Verwandten (Eltern sind hierbei ausgeschlossen). Sowohl der Mensch mit Behinderung als auch die Familie erhalten von der Lebenshilfe fachliche Unterstützung bei allen Fragen rund ums Wohnen, Behördenangelegenheiten, Entlastungsmöglichkeiten oder Krisensituationen. Die Familie erhält vom Kostenträger für ihre Betreuung ein Entgelt.